

《单词百科:metering是什么意思?metering怎么发音?metering的解释和用法》

英语单词metering是什么意思?metering怎么读?metering怎么发音?简答网为您整理了metering的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



metering怎么读

metering的读音: ['mi:t r ɪ ŋ]

metering的意思

1、n.测量(法),计[配]量,测定;

metering的相关词组

1、air flow meter 空气流量计;

2、blood-pressure meter 血压计;

- 3、cubic meter 立方米;
- 4、exposure meter 曝光表;曝光计;
- 5、flow meter 流量计[表];
- 6、light meter 曝光表;
- 7、postage meter 邮资[政]计算器;
- 8、pH meter 酸碱度计量器 , pH计;
- 9、recording meter 自记仪表;
- 10、square meter 平方米;
- 11、var hour meter 乏時計;
- 12、audibility meter 听度计;
- 13、analogue meter 模拟式仪表;
- 14、ampere meter 安培表 , 电流表;
- 15、meter ampere 米安 ; 米安培;
- 16、airspeed meter 空速表 , 空速计;
- 17、airflow meter 空气流量表;
- 18、brightness meter 亮度计;
- 19、ampere-hour meter 安時計;
- 20、ampere hour meter 安时表;

metering的双语例句

1、Power socket for connecting PW 10 , Compartment for detergent tablets , Defoamer metering.

拥有清洁剂箱和除泡剂计量箱.

2、The proven variable-area piston metering assembly provides accurate, dependable flow rate indication.

经过验证的可变区活塞计量大会提供准确,可靠的流量指标.

3、A metering tank is an elementary method of measuring volume flow.

量筒是测定容积流量的基本方法之一.

4、Metering ports and body plugs may be interchanged for improved accessibility.

测量端口和阀体塞可以互换,以方便接近.

5、Analyses the methods of individual adjust on radiator lor household-based heat metering.

分析和研究了实现分户计量而采取的散热器个体调节的方法.

6、High-temperature polyester melt pump is transmission, supercharger and melt metering equipment essential.

高温泵是聚酯熔体输送、增压和熔体计量必不可少的设备.

7、Practical flow-metering devices have become available commercially.

实用的流量测量装置已在工业上使用.

8、Screw position at the back of the metering pump.

螺丝位置在计量泵的背面.

9、In charge of all the metering and measuring devices.

负责公司计量测量设备统一管理.

10、The seed-metering device was the main worked part of seeding machine.

排种装置是播种机的主要工作部件.

11、A nearly constant air-fuel ratio is maintained by the main metering system from part-to-wide-open throttle.

从节气门部分开启到全部开启,主计量系统保证了空燃混合比几乎恒定.

12、The metering of bottle grade polyester chip is discussed in this paper.

探讨了瓶用聚酯切片色相的测试方法.

13、Simple analysis of the surface of metering pump wear contacts.

简单分析计量泵接触表面磨损.

14、Exquisite techniques , strict control standard, precise metering , stable performance and high reliability.

制造精密、 内控指标严格、 计量准确、 性能稳定、 安全可靠.

15、Metering pump is installed, run after the measurement of liquid?

计量泵安装、 运行之后不计量药液?

以上是简答网为您整理的metering怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于metering的用法

、metering的释义、metering的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/metering>